
議会だより「議会のおと」（203号）に関する山北高校生徒の感想等 

 

 

◆興味や関心を持った記事等について 

 

・再生エネルギーについてです。今では町までもがＳＤＧSに取り組んでいるのだと知りました。

マイクロ水力発電や木質バイオマスについて早く実現化できるよう期待しています。議会タブ

レット研修会についても、紙が大量に削減できるので良いと思いました。 

・再生可能エネルギーについて書いていて、これからの時代ゴミを減らすことが大事だからいい

ことが書いてあった。 

・「活きいきひろば」人数が少ないのに、コロナの影響で通常の運動会になってしまったけど、大

人たちも合わせて素敵な思い出になって良かったと思いました。 

・さるの捕獲について、３頭捕獲したってことは、山北にもさるが多くいるってことが分かった。

しかも一頭は暴れていると、とても怖い。 

・私は延期となったオリンピック、パラリンピックの次年度開催に向けた取組みについて興味を

持ちました。グッズ製作などに力を入れたら良いと思いました。 

・山北だけで使えるプレミアム商品券があることで、地域経済を少しでも活性化できるからお店

を助けることにもつながって良いと思いました。 

山中湖と丹沢湖の観光ル－ト見直しについての記事は、興味深かったです。山中湖は何度か行

ったことがあるけれど、丹沢湖は駅伝の時しか行く機会がなくあまり行かないので丹沢湖も他

の人に知ってもらったら観光客も増えていくのではないかと思ったからです。 

・私は、オリンピックパラリンピックの開催に向けた取組みに興味をもちました。理由は、大人

と子どもが大会に関わることができる企画に興味をもちました。 

・新型コロナウイルスが流行している中で、手当てや収入が減ってしまっている町民の方もいる

中で、議員・議長・副議長及び議員の期末手当を減少（額）するという予算を補正することは

町民のことを考えて勇気ある活動だと思いました。 

・おしゃべりＣａｆｅがコロナの影響で中断していたのが再開したのが良いと思った。 

・おしゃべりカフェのネーミングがとてもよくてよかった。 

・コロナウイルスの影響で３月より中断してしまって「おしゃべりカフェ」というみんなで会話

の出来る場所がふうさしてしまってかなしいと思いました。 

・給食も全て無償化の件について。 

・自分が住んでいる地域には、鳥獣などがでたことはあまりなく、実際に写真でみると結構大き

いと思った。さるにおそわれると思うととても怖いと思った。少しでも鳥獣におそわれる人が

少なくなることを願う。 

・コロナによる学校の臨時休校でだらけちゃったりしている人がいるかもしれないから心のケア



をしてくれるのは良いと思った。 

・コロナの中でも最後の運動会を盛りあげようと保護者や地域の人たちが来てくれるのはかごい

良いことだと思いました。 

・コロナウイルス禍の学校の状況は３ケ月学校が休校していた中で学習進度が遅れていないのは

すごいと思うけど、学生たちが授業がはやいと感じていないか不安に思った。 

・やまきた子ども知っ得くキャンペーンを行なうことで子どもも安心して遊べるし、これからの

町づくりに役立つと思うのでいいと思った。 

・地域の人達と関わることは大切なことだと思いました。 

・山北スタンププレミアム商品券が県の補助金でもらえていて、自分の住んでいる大井町はもら

えていないのでうらやましいです。 

・「やまきた子ども知っ得キャンペーンを前向きに検討していきたい」町内の子どもたちに山北の

自然や環境を生かした体験を企画することで、多くの知識を身につけるとともにそういう活動

が全国的に減ってきている中でみのような機会をもうけることは大切だと思います。 

・おしゃべりＣａｆｅに行ってみたいと思った。 

・活きいきひろばが良かった。地域の様子がわかりやすく、写真もあって良かった。予算のこと

もわかりやすく書いてあって良かった。 

・運動会の記事、私も運動会を見に行ったのでこうやって三保のことを記事に載せてもらえるの

は知ってもらえて嬉しい。 

・保育料が無償化になった事。 

・山中湖と丹沢湖の連携強化と観光ル－ト見直した。 

・もうすぐつぶれてしまう小学校での家族との取り組みにとても感動をうけました。良いとりく

みだと思います。 

・写真が多く分かりやすかったです。 

・国がいくら山北に使ったか、お金の話 

・町内循環バスの記事を見て、町内循環バスはなかなかあるものでは無いし珍しいと思う。けれ

ど、利用者が減少傾向ならばル－トを変えただけでは無くもっと乗りやすく変えればいいと思

う。例えば、サ－ビス券など、利用しやすいように。 

・やまきた知っ得キャンペーンについて感染拡大防止ができ、子どもたちにもっと山北町を知っ

てもらうための良い提案だと思った。 

・鳥獣害対策について、山北は山なのでたくさんの動物がいると思うのでいろんな危害を加えた

りするから捕獲してもらえてうれしい。山の中で１時間待たなければいけないのは確かにつら

いなあと思った。 

・学校運営事業の記事に興味を持ちました。英語補助教育設置事業の実績が少しずつ良くなって

いることがよかったと思います。 

・園の給食事業の記事について、おかずは提供していて、お米の持参が必要ということで、朝忙



しい点では負担が減っていいなとは思いました。 

・「おしゃべり Café」コロナの影響で閉めていたけどまた始めたとの事で、おじいちゃん、おばあ

ちゃんのストレス発散にもなるのでよかったなと思う。 

・私は福祉タクシー運行事業の記事について興味を持ちました。そもそも山北町に福祉タクシー

というものがあることを知りませんでしたがそのようなタクシーの運行はとても便利なものだ

と思いました。山北町は交通の便利があまりよくないため、私達でさえも苦労します。しかし、

このようなシステムの利便性向上をする事によって高齢者でも安心して暮らせる町になると思

いました。 

・私は町内循環バスについての記事が心に残りました。私は普段バスを利用しており、本数を増

やしてほしいという思いがあります。そのため、利用者、運賃収入共に減少傾向であるという

問題点はありますが、山北町の方々の思いになるべくこたえてほしいという思いがうまれまし

た。 

・あまり知られていない魅力的な沢登りを子どもたちにという記事に関心を持ったスリルあるし

シンプルに楽しめそうだから。 

・英語補助教員設置事業の実績と成果について、これからのグローバル社会へ向けても良い取り

組みだと思った。 

・おしゃべりＣａｆｅに興味を持った。コロナの影響で３月に中断していたが、７月より再開さ

れ予約制で実施しました。７月は３名、８月は１団体４名の方に出席をいただきました。 

・山中湖と丹沢湖の観光ル－ト見直しに関心を持ちました。自分も行ったことがあるのでぜひこ

の機会に行ってほしいと思いました。 

・再生可能エネルギーの実現化がいいとおもった。 

・テレワーク移住希望者を定住対策のチャンスにという見出しに興味を持った。現在テレワーク

での仕事が多い中で安全を考慮した地方の需要が高まっていて、山北の人口を上げることもで

きれ、移住者にとって安全な環境で仕事をすることができるので、とても良い策だと思いまし

た。 

 

 

◆理解できないものや用語等が分からないものについて 

 

・ＩＣＴ活用 

・遊休農地、空き家バンクが分からない。 

・お金を使いすぎだなと思いました。 

・おしゃべりカフェ。 

・テレワーク移住は東京の人が地方に移住するのは他の人が危険だと思いました。 

・一般任用職員・任期付職員。 



・丹沢湖の砂利浚渫。 

・文字が多く、読もうと思わない。いくら、どこに使っているのかわからない。 

・国の給食事業について・無償化になる理由が分からない。 

・文章が難しすぎて理解することに時間がかかります。もう少し簡単な単語や表現をすればもっ

と気軽に読めるはずです。 

・給食事業の記事で、これまで通りと書かれているが、今までどうだったのか分からず理解がむ

ずかしかった 

現状からどう改善されたのか分かりやすく文章だけでなくイラストや要点を入れて書いてほし

いと思った。 

・メリットを書くならデメリットも書いた方が良いと思う。 

・白黒の写真が多くてわかりにくい。 

・路網整備。 

 

 

◆その他 

 

・広報をしっかりと読んだことが無かったので、読む機会を与えていただきうりがとうございま

した。自分の地域の広報も読んでみたいと思います。 

・山北町はお年寄りが多いなって思ったので私は高校３年間、部活などで山北町のイベントに出

たりしていたので、少しでも町を元気にできたかなと思います。イベントを通じてだけどお年

寄りの人と交流を持てて良かったです。 

・とても見やすい記事で、山北町のことがくわしく書いてあった。 

・色々なことに取り組み力を入れていてすごいと思いました。オリンピック開催に向けて様々な

準備をしていて成功してほしいです。 

・それぞれの議員さんがどんなものを目指しているのかペ－ジごとに割り振られていて分かりや

すかったです。 

・山北の人はどんな事にも一生懸命だなと思いました。 

・町民が暮らしやすいように話し合いが進められているように感じました。おしゃべりＣａｆｅ

もコロナ対策を万全に、大変ですが楽しく行えることが良いと思いました。 

・１つ１つの記事について分かりやすくて山北町についてこまかく書いてありました。町のキャ

ンペーンやいろいろなイベントのこともしっかり書いてありよかった。 

・おしゃべりＣａｆｅは、沢山の人と話して仲を深められると思うので良いなと思いました。 

・山北町は地域全体で様々なことに挑戦していることがわかった。 

・表紙をもっとあかるくすればもっとよいと思う。内容は読みやすくバランスがよかった。 

・この本紙を見て山北町をよく知ることができ好きになることができました。 



・構成が良かったです。 

・一つ一つがとても読みやすかった。見ていておもしろかったです。 

・色をふやかしたほうがいい。 

・若者でも興味を引くような記事や見出しがあったら読む世代幅が広がると思った。 

・もっとわかりやすく大きい文字を使うなど完結にしてほしい。直接的なかかわりがなく興味が

わかない。ゴルフに興味がない子供に「今のプレイどう思う？」ときいているようなものだ。 

・言葉が難しくて理解できない。もう少し分かりやすくすれば興味が沸くかもしれない。 

・町の様子の写真が使われていて良いと思います。どのような感じなのか読者にわかりやすいの

でよかったです。それに落ち着いた緑をつかっているので目にふたんがかからないのでそこも

よかったです。 

・何を伝える記事なのかは分かるけど、内容が結局理解できない。読みたい気持ちにならない。 

・文字数がとても多く読むのが疲れる。 

・再生可能エネルギーの検討や、地域水源林整備など、自分が興味をもてる記事が見つからなか

ったからつまらなかった。 

・コロナで自粛もそうだけど、ずっと家にいるのも不健康だと思うのでこういう機会があったほ

うが、楽しめるだと思う。 

・おしゃべりカフェ再生可能エネルギー等の利活用など色々な計画がありとてもいいと思いまし

た。この計画がうまくいくことをおいのりします。 

・私は、色のレパートリーが多い方がより見やすくなると思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


